

Demain huit août est un grand jour. Nous partons aux Etats-Unis. Nous allons visiter New York, Philadelphie et Washington. Notre avion décolle de l'aéroport Paris-Charles de Gaulle à 13h45 direction New York, et nous repartirons de la capitale américaine le vingt-trois août à 16h30 pour arriver à Paris le lendemain matin. Je m'appelle Mathieu, et chaque année, avec mon frère Hector, ma sœur Amélie, et bien sûr nos parents, nous avons l'habitude de passer nos vacances d'été dans une grande maison, en pleine campagne. C'est la maison de nos grands-parents. C'est une belle demeure avec de grosses pierres apparentes et des volets en bois peints en bleu. Elle est très spacieuse et entourée d'un immense jardin. Elle se trouve à Saugeac, petit village d'une vingtaine d'habitants. La propriété est fermée par une grande grille bleue. Nous y retrouvons notre cousin, Martin, ainsi que ses parents Marc et Emilie.

Je vous raconte tout cela mais certains d'entre vous me connaissent déjà !

Pour les autres, les derniers étés que nous avons passés dans ce village, ont été un peu mouvementés ...

Les étés se suivent et ne se ressemblent pas, avec Amélie et Hector nous pensions passer comme d'habitude nos vacances à Saugeac, mais il y a environ trois mois, nous avons eu une surprise. Nos parents nous ont annoncé que cette année, nous partions tous les cinq aux Etats-Unis ...